

**ENEL COLOMBIA S.A. ESP.
AVISOS DE LA SOCIEDAD
16 DE SEPTIEMBRE DE 2022**

ENEL COLOMBIA informa que después de 30 días de manifestaciones, la comunidad de Ubalá levantó los bloqueos que restringían el acceso y la libre movilidad hacia la Central Hidroeléctrica El Guavio.

Con el fin de retomar la operación normal de la Central e iniciar los mantenimientos preventivos de las cuatro unidades mayores que hoy están indisponibles y que suman 1.000 MW, la Compañía tiene un equipo de más de 35 personas, que trabajará por turnos las 24 horas del día, para buscar el restablecimiento paulatino de las unidades de generación.

El levantamiento del bloqueo surgió luego de una mesa de concertación convocada por el Ministerio del Interior y en la que participaron la comunidad de la región del Guavio, el Ministerio de Minas y Energía, las Gobernaciones de Cundinamarca y Boyacá, Alcaldías municipales, Enel Colombia y algunas empresas presentes en el territorio.

Así mismo, forma voluntaria, Enel Colombia participará en un convenio marco con la Gobernación de Cundinamarca y Grupo de Energía de Bogotá, a través del cual aportará \$2.000 millones de pesos y maquinaria amarilla para el mejoramiento vial del territorio, que representan otros \$2000 millones de pesos adicionales.